

Tourenbericht Senioren Oberburg Lueg Affoltern i.E 14. April

Die Tour Verschiebung um einen Tag wegen „Hudelwetter“ hat sich bewährt. Leider mussten einige deswegen absagen. 4 Frauen und 4 Männer haben an dieser Emmentaler Tour teilgenommen. Nach dem Startkaffee ging es los bei kalter Witterung der Emme entlang, übers hügelige Emmental, vorbei an gepflegten grossen Bauernhäusern, üppigen Löwenzahnfeldern, begleitet von zwitschernden Vogelstimmen zur Lueg und nach Affoltern zum Schlusstrunk. Der Wettergott meinte es gut mit uns, es wurde wärmer, die Wolken lichteten sich. Rosmarie und Peter Bucher